Besançon

« Ma vocation est venue progressivement »



Sébastien Moine.

Sébastien Moine est originaire de Serre-les-Sapins. Le trentenaire a fait l'expérience de la vraie vie avant de devenir prêtre, il était prof d'histoire-géo. Sa vocation est venue progressivement : « Dieu m'a rejoint dans l'ordinaire de ma vie », explique-t-il. Sébastien n'a rien à cacher : « Mes parents n'étaient pas pratiquants, ils m'ont laissé libre, j'ai communié par tradition », confie-t-il. « J'ai eu des petites amies, j'avais réussi dans la vie ». Il considère cependant qu'il lui manquait l'essentiel. « J'ai décidé

about:blank Page 1 sur 2

d'abandonner la réussite matérielle pour privilégier l'être à l'avoir », conclut-il. Il entre au séminaire GFU (Groupe de formation universitaire) en 2011 et poursuit aujourd'hui ses études de théologie au séminaire français de Rome.

about:blank Page 2 sur 2